

## El Dulce de la Abuela

La paila bulle en el brasero  
y el olor que invade la cocina  
nos habla de sabor y mucho esmero.  
La abuela hunde la cuchara,  
la revuelve y bien sabemos,  
que los inviernos de San Luis con Chorrillero  
tendrán meriendas de sabores compartidos.  
Queremos ya probar la raspa ardiente  
no esperar a que el fresco de la tarde  
le dé el punto final a la impaciencia,  
pero sabemos que la abuela nunca miente,  
y que las cosas cuando llegan a su punto,  
quedarán en el alma acurrucadas,  
como rescoldo acumulado  
y entibiarán los fríos de la ausencia.